

AUTO-EVALUATION : L'EHEC EN ORDRE DE MARCHÉ !

Dans le cadre de la préparation de l'opération d'auto-évaluation, l'Ecole des Hautes Etudes Commerciales (EHEC) de Koléa a organisé le 25 janvier 2017 une journée d'information et de formation. La rencontre a réuni des membres des cellules assurance qualité (CAQ), des enseignants et des administratifs de l'EHEC mais aussi des quatre autres écoles constituant le pôle de Koléa, à savoir l'ESGC, l'ENSM, l'ENSSEA et l'EPSECG. Les travaux ont été ouverts par une allocution du directeur de l'établissement hôte, M. DADDI ADDOUN Nacer, qui a souligné l'importance de cette opération que toutes les institutions du secteur se préparent à vivre.



Les conférences données par MM. BAKOUCHE Sadek, KHOUNI Mohamed et LERARI Mohamed, ont été suivies de débats passionnants et passionnés conduits avec doigté par les deux modérateurs MM. KADI Ali (RAQ de l'EHEC) et BOUBAKOUR Farès.

Il est à signaler que l'EHEC a déjà désigné le président de son comité de pilotage en la personne de M. BOUBAKOUR, ancien membre de la CIAQES. Ce dernier pourra d'ores et déjà compter sur l'engagement de certains enseignants parmi les plus anciens de l'Ecole comme MM. ALLAOUAT, BAHAMED...